Preguntas Frecuentes

#CCA32

1. ¿Necesito registrarme para el evento?

Sí, debe completar nuestro formulario de registro para tener acceso al evento. Por favor, llene el formulario de registro <u>aquí</u>.

2. ¿Cómo se utilizará mi información?

La recopilación de datos de quienes participan en nuestros eventos al momento de su registro resulta importante para la Comisión para la Cooperación Ambiental (CCA), como parte de nuestro compromiso en cuanto a ofrecer una experiencia personalizada, "a la medida", y de impacto para nuestra comunidad. Su privacidad es importante para nuestra organización. La información que nos proporcione será tratada de forma confidencial y no se compartirá con terceros sin su consentimiento.

La información recopilada nos ayuda tanto a comprender mejor a las personas que conforman nuestro público destinatario como a obtener información valiosa sobre su ubicación geográfica, aspectos demográficos y otros factores de pertinencia. En particular, la información sobre su ubicación geográfica nos permitirá informarle acerca de eventos de la CCA que se lleven a cabo cerca de usted. Ello nos permitirá tomar decisiones informadas en relación con nuestros esfuerzos de difusión y enlace con el fin de lograr una mayor participación de las comunidades de toda América del Norte. Asimismo, nos permitirá abordar de mejor manera la diversidad de la audiencia y asegurarnos de que nuestra comunicación resulte pertinente, teniendo como resultado una experiencia más personalizada y atractiva para toda nuestra audiencia.

3. ¿Puedo conectarme desde cualquier dispositivo o navegador?

Sí, puede unirse al evento virtualmente desde cualquier dispositivo, incluyendo computadoras de escritorio, portátiles, tabletas o teléfonos inteligentes. El evento se transmitirá mediante la plataforma Zoom, compatible con la mayoría de los navegadores modernos.

4. ¿El evento tiene algún costo?

No, este evento es completamente gratuito.

5. ¿En qué idiomas estará disponible el evento?

Las sesiones contarán con servicios de interpretación simultánea en inglés, español y francés.

6. ¿Se grabarán las sesiones?

Todas las sesiones públicas se grabarán y estarán disponibles para su visualización en la página del evento #CCA32 (Inglés I Español I Francés) y en nuestro canal de YouTube después del evento.

7. ¿Qué podré hacer en el evento virtual?

A lo largo de los dos días que dura la sesión, podrá participar, formular preguntas y hacer comentarios. Podrá presenciar cómo la CCA facilita la cooperación eficaz y la participación pública para conservar, proteger y mejorar el medio ambiente de América del Norte.

8. ¿Necesito descargar o instalar algún programa para poder participar?

El evento se retransmitirá virtualmente a través de Zoom. Para garantizar la mejor experiencia, le recomendamos que descargue la aplicación Zoom con antelación, especialmente si se conecta desde un dispositivo móvil. Si prefiere unirse a través del navegador, Zoom también ofrece una opción para poder acceder a través del navegador sin necesidad de instalar la aplicación.

9. ¿Es necesaria una cámara web?

No es necesaria para participar.

10. ¿Cómo me conecto durante el evento?

- 1. Consulte su correo electrónico para obtener el enlace Zoom y las instrucciones.
- 2. Haga clic en el enlace a la hora del evento.
- 3. Introduzca su nombre cuando se le solicite y haga clic en "Unirse" para entrar en la sesión.

11. ¿Puedo asistir al evento en persona?

Le informamos que el registro para asistir presencialmente ya está cerrado, ya que hemos alcanzado la capacidad máxima del recinto. Agradecemos su interés en asistir y le invitamos a inscribirse para participar en línea.

12. ¿Existe alguna ayuda financiera para participar en persona en la sesión del Consejo?

No hay más posibilidades de ayuda financiera. Si no se registró para participar en persona, le animamos a que se una al evento virtualmente.

13. ¿Cuáles son los aspectos de accesibilidad de este evento?

Nos esforzamos por organizar eventos inclusivos y sin barreras que permitan a todas las personas participar plenamente en las actividades de la CCA. Por ello, las sesiones, paneles y presentaciones de #CCA32 se transmitirán en directo y todas las emisiones estarán disponibles en inglés, francés y español mediante interpretación simultánea, con servicios de subtitulado.

Para asistir en persona, le animamos a visitar el <u>sitio Web</u> del recinto del evento para obtener información completa sobre la accesibilidad, incluido el acceso por rampa y ascensor, el estacionamiento y el transporte y otras infraestructuras de accesibilidad del edificio.

Para impulsar este compromiso, estamos recabando opiniones de nuestro público para mejorar la accesibilidad de nuestras actividades. Por favor, indíquenos sus necesidades para ayudarnos a mejorar nuestros eventos de modo que satisfagan sus necesidades de accesibilidad e inclusión. Sus comentarios nos ayudarán a identificar áreas de mejora. Envíenos un correo electrónico a cec32@cec.org.

| 14. ¿Con quién puedo ponerme en contacto si tengo más preguntas o comentarios? |
|--|
| Envíenos un correo electrónico a cec32@cec.org |
| |